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１２月射水市議会定例会 



①（一問一答方式） 

  加治 宏規 議員 （自民議員会） 

 

１ 合併１５年を振り返って 

（１）５地区での人口の変化について 

（２）５地区での高齢化率の変化について 

（３）５地区での違いの分析と評価について 

 

２ 市未利用地の活用・売却について 

（１）  新庄川橋の架替や県道姫野能町線の道路整備について 

（２）  住宅を建てられる市未利用地について 

（３）  市未利用地の売却に向けた保有状況について 

（４）  空き家情報等の庁内連携について 

（５）  市未利用地情報のＰＲについて 

 

３ 神通川左岸浄化センターについて 

（１） 太閤山浄化センターから神通川左岸流域下水道接続後の増加処理量につ

いて 

（２）神通川左岸浄化センターの臭気抑制対策について 

 

４ 消雪施設について 

（１）毎年行っている点検状況について 

（２）補修状況について 

（３）機械除雪への切り替えについて 

 

５ 小規模イベントに対する支援について 

（１）商工事業者が行っている小規模イベントに対する支援について 

 

 

 

 

 

 

  



②（一問一答方式） 

  小島 啓子 議員  

 

１ 射水市公共施設個別施設計画（素案）について 

（１）計画素案に係る説明会の実施について 

（２）主な公共施設（小・中学校、体育館）のトイレの洋式化について 

（３）主な公共施設（文化施設、コミュニティセンター）のトイレの洋式化につ

いて 

（４）コミュニティセンターに入る際、階段を上らなければならない施設の数に

ついて 

（５）南太閤山コミュニティセンターの整備について 

 

２ ふるさと射水応援寄附について 

（１）寄附件数、寄附額の昨年同期比と現状について 

（２）受付ウエブサイトについて 

（３）返礼品について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



③（分割質問方式） 

  不後  昇 議員 

 

１ ケアラー支援について 

 

２ 脱炭素社会を目指して 

 

３ 不妊治療の相談体制の確立及び支援体制の充実について 

 

４ 教育環境の整備と地域連携の推進について 

（１）ＧＩＧＡスクール構想の推進について 

（２）コミュニティスクールについて 

 

 

 

 

 

 

  



④（分割質問方式） 

  高畑 吉成 議員 （自民党新政会） 

 

１ 新型コロナウイルス感染症の影響について 

（１）市内の倒産・廃業の現況と今後の予測について 

（２）市内企業の設備投資の現況と今後の予測について 

（３）富山県新型コロナウイルス感染症対応資金の利用状況について 

（４）解雇や派遣切りの現況と今後の予測について 

（５）生活保護等の相談数の現況と今後の予測について 

（６）児童虐待数の現況と今後の予測について 

（７）自殺者数の現況と今後の予測について 

（８）欠席者・不登校児の現況と今後の予測について 

（９）外国籍市民の動向について 

 

２ 外国籍市民への情報伝達について 

 

３ 地域おこし協力隊について 

（１）  採用について 

（２）業務について 

（３）退任後について 

 

 

 

 

 

 

 

  



⑤（分割質問方式） 

  根木 武良 議員  

 

１ 海老江地区の松枯れについて 

（１）被害の大きい会社への対応について 

（２）海老江地区の松枯れの対応について 

 

２ 新斎場の使用料について 

 

３ ６５歳以上の高齢者・基礎疾患を有する人で希望者のＰＣＲ検査の助

成について 

（１）ＰＣＲ検査の費用額と国・市の負担配分について 

（２）自己負担の免除について 

 

４ 市民病院と介護保険施設の入院患者及び入所者の面会について 

（１）市民病院の面会について 

（２）介護保険施設の面会について 

 

 

 

 

 

 

  



⑥（一括質問方式） 

  津田 信人 議員 （自民議員会） 

 

１ 現射水市斎場について 

（１）解体工事について 

（２）跡地利用について 

 

２ 都市公園フラワーパーク沖塚原について 

（１）公園の特徴について 

（２）施設の管理について 

 

３ マイナンバーカード普及とマイナポイント申請について 

（１）総務省からの具体的な広報活動の内容について 

（２）本市におけるマイナンバーカードの交付状況について 

（３）県内他市との比較について 

（４）マイナポイント手続の申請状況について 

 

４ ２０２１年産主食米の生産目標について 

（１）２０２０年産米の作柄等の総括について 

（２）２０２１年産米等の作付方針及び今後の予定について 

 

 

 

 

 

  



⑦（一括質問方式） 

  山崎 晋次 議員 （自民党新政会） 

 

１ 策定された諸計画の市民への周知について 

（１）現行の市民への周知について 

（２）計画書もしくは概要版のコミュニティセンター常設について 

 

２ 学生・若者が集まる街づくりについて 

（１）学生・若者を核とした街づくりについて 

（２）県立大学までの雰囲気づくりについて 

 

３ 起業を志す学生・若者への支援について 

（１）統廃合された施設を起業時のオフィスに活用 

 

４ 将来にわたる情報通信技術の活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



⑧ （一括質問方式） 

  竹内 美津子 議員 （自民党新政会） 

 

１ 学校給食費の公会計化について 

（１）調査・研究の進捗状況と業務負担の軽減等について 

 

２ 障がい児（者）支援の強化について 

（１）市の支援サービスの実態について 

（２）障がい児（者）の生涯にわたっての一貫した支援について 

 

３ 射水市の小中学校における性教育の実状と今後について 

（１）市内小中学校における性教育の実態について 

（２）授業において、産婦人科医等による、より確かな性教育の機会をつくるこ

とについて 

 

 

 

 

 

 

 


